ANFRAGE von Sabine Ziegler (SP, Zürich)

betreffend UNO-Jahr der erneuerbaren Energien für alle - was macht Zürich?

Die UNO hat am 20. Dezember 2010 das Jahr 2012 zum UNO-Jahr der erneuerbaren Energien für alle erklärt. Der Einsatz von nicht erneuerbaren Energien (Erdöl und Erdgas) soll drastisch gesenkt werden. Das Potential der erneuerbaren Energien ist unbestritten, und die erneuerbaren Energien sind von entscheidender Bedeutung, um die Welt auf einen sichereren, zuverlässigeren und nachhaltigeren Energiepfad zu führen. Das UNO-Programm wird unter anderem durch die Agentur UNESCO getragen, die auf Training und Unterricht setzt.

In diesem Zusammenhang werden dem Regierungsrat folgende Fragen gestellt:

- Wie gedenkt sich der Kanton Zürich am UNO-Jahr der erneuerbaren Energien zu beteiligen?
- 2. Wie wird das Thema «UNO-Jahr» in den Schulen und Fachhochschulen angegangen?
- 3. Wie wird die allgemeine Öffentlichkeit über die Aktivitäten im UNO-Jahr informiert und zur Handlung animiert?
- 4. Gedenkt der Regierungsrat sich am UNESCO-Projekt GREET (Globale Bildung und Trainingsprogramm) zu erneuerbaren Energien zu beteiligen?
- 5. Gedenkt der Regierungsrat sich in Form der Inland- und Auslandhilfe (Lotteriefonds) im UNO-Jahr der erneuerbaren Energien auch an Projekten zur Förderung der allgemeinen Zugänglichkeit zur Energie aus erneuerbaren Energien zu beteiligen?

Sabine Ziegler